



『平成』なかっこだより

平成31年4月19日 発行

学校だより 第1号

(平成最終号)

平成31年度

多古町立中村小学校

校長 藤崎 睦

平成31年4月1日(月)、新しい元号『令和』が発表されました。中村小学校は、4月8日(月)に、着任式・始業式を終え、翌日の9日(火)には、新入生14名を迎え、全校児童115名がそらい、児童、職員ともに気持ちを新たにスタートしました。平成最後の年がスタートしたところです。今年は、桜の開花が早く、また(肌寒い気候が続いた影響でしょうか?)開花が長続きし、新入生も在校生も桜を眺めながらの学校生活のスタートが切れました。教室は、笑顔と活気に満ち溢れています。また、緊張気味の新入生に対して、先輩の在校生はやる気満々の姿を見せています。これから、児童一人一人の健やかな成長を願い、本年度も、「元気に登校、何事にも全力で!」を合い言葉に、日々指導してまいります。どうぞよろしくお願いたします。

入学式以後、まだ一週間ほどしか経過しておりませんが、最近の生活の様子を、写真で紹介します。

<新入生勢揃い!>



<お昼休みのひとときです>



<先輩が新入生に...>



<陸上練習始まる!>



恒例の、今年度新たに加わった3名の先生方に『①出身地②「趣味や特技」③「好きな・・・」④「中村小の印象」⑤「これから中村小で頑張りたいこと』をインタビューしてみました。着任式でも、若干の紹介がありましたが、あらためて、ここで詳しく紹介いたします。

矢旗 惟 先生

- ①秋田県秋田市の出身です。(現在は、成田市)
- ②趣味は、食べること、ロードバイクです。
- ③好きなスポーツは、野球です。
- ④挨拶、返事、歌が素晴らしいです。明るく、素直な子が多いですね。
- ⑤素直で元気な子供たちと、精一杯勉強したり、遊んだりして、一緒に成長していきたいですね。

佐久間 彩 先生

- ①千葉県旭市（旧海上町）出身です。
（現在は、香取市小見川）
- ②趣味は、ピアノなど楽器が大好きです。食べる
こと、眠ること、温泉に入ることも好きです。
- ③好きな動物は、フクロウです。
- ④とても穏やかですね。学校全体の雰囲気やわ
らかく、友だち同士良く協力している姿が見ら
れます。規律が守られていると感じました。
- ⑤明るく元気に過ごし、子供たちや先生方や地域
の方とのつながりを大事にしたいです。全学年
の子供たちの名前を、早く覚え、たくさん会話
できるようがんばりたいですね。

菅谷 真奈美 先生

- ①茨城県の出身です。
（現在は、香取市佐原）
- ②趣味は、ガーデニング(草抜き)です。
特技は、早寝、早起き、朝ご飯です。
- ③好きな食べ物は、お寿司です。
好きなお花は、ヒマワリです。
- ④穏やかで、皆さん優しいですね。
- ⑤全校の皆さんと、早く仲良くなりたい
ですね。

なお、本年度の教育支援員の先生は、昨年度に引き続き、飯田 好江先生(水・木・金)、山倉 薫先生(月・水・金)のお二人、そして新たに間宮 文子先生(月・火・木)が加わり、計3名になります。また、学校司書の遠藤 篤子先生(月・水・木)、ALTのブリタニー先生(月・水)は、昨年度に引き続きお世話になります。どうぞよろしくお願いいたします。

安全・安心で、家庭や地域から信頼される学校づくりを目指して！！

～学校・家庭・地域がお互いに手を取り合い、三者協働により『なかつこ』のより良い成長を～

新年度当初（8日、9日、10日）から、PTA、職員による朝の挨拶運動としての「交通指導」。また、入学式当日の中駐在所の川音さんによる「対面式」。そして、これから年度当初に行われる交通安全協会の方々による「交通安全教室」など。子供たちの登下校の安全は、何よりも大切になりますが、家庭や地域の方、関係機関の皆さんの日々の御協力には、深く感謝申し上げます。今後とも、御支援・御協力のほどよろしくお願いいたします。中村小学校は、「地域にある学校」です。日々、何事にも元気に全力で頑張る子供たちですが、さらにより良い学校にしていくために、次の「知」「徳」「体」の3つを掲げ、日々の教育活動にあたっていきます。

- ①「知」…よく考え、頑張る子
 - ・自分の考えがもてる ・自分の言葉で表現できる
 - ・身に付けたことを活用できる
- ②「徳」…心豊かな子
 - ・思いやりの心をもつ ・物事に感動する ・進んで本を読む
- ③「体」…明るく元気な子
 - ・明るい挨拶、元気な返事 ・進んで身体を鍛える
 - ・自分の身は自分で守る



『平成なかつこだより』『令和なかつこだより』により、家庭や地域の皆さんに配付いたします。『ホームページによる学校紹介』も、引き続き更新してまいりますので、お楽しみにしててください。

の3つの「知」「徳」「体」によるバランスのとれた『なかつこ』の育成に努めていきます。『健康を第一に』『安全に十分に気をつけ』『毎日休まず明るく元気に』頑張る子供たちを楽しみにしています

